

## Incontestable succès pour Artistes en Mai !



« Carton plein pour la 11<sup>e</sup> édition d'Artistes en Mai sur le thème du « Réveil » puisque nous avons accueilli environ 1 000 visiteurs », se réjouit Yolande Guiloineau, présidente de l'Association Culturelle Saint-Clair à Frémainville.

Le beau temps étant de la partie, les visiteurs ont envahi le village sur le week-end des 14 et 15 mai 2022 pour découvrir, munis d'un plan, les œuvres et créations de 86 exposants. Peintres, sculpteurs, céramistes, photographes, styliste, créateur de bijoux, maroquinier, tapissier, graveur, tourneur sur bois et autres, tous prenaient plaisir à mettre en lumière leur savoir-faire et à partager leur passion dans vingt jardins privés, ouverts exceptionnellement au public, et sur six sites publics.

L'espace vert face à l'église accueillait

notamment l'installation « Les Dominos » de l'artiste DEC dans une expérience de réalité augmentée. En d'autres lieux, des initiations de sculpture sur pierre, de gravure et de cartonnage étaient ouvertes à tous.



Quant aux membres de l'Académie argentolienne de peinture, ils avaient installé leurs chevalets à différents endroits, mis en perspective avec une exposition de cartes postales anciennes. Citons aussi la participation de la chorale « Si vous chantez » et celle de Maurice Maillat (association Le Pétillon) et son orgue de Barbarie. Quant aux personnes voulant déguster de délicieuses tajines ou d'appétissantes salades, « Le Réveil des saveurs » les a bien contentées.

Lors du vernissage, Yolande Guiloineau a rendu hommage et remercié tous les acteurs - propriétaires, bénévoles, instances territoriales, membres de l'ACSC, artistes et artisans - qui contribuent à la renommée et au succès de cette manifestation, à en juger par les chaleureux messages laissés sur le Livre d'Or. Rendez-vous est d'ores et déjà fixé pour la 12<sup>e</sup> édition sur le thème « Le fil » les 12 et 13 mai 2023.

